

誠之通信 2学期を終えて

保護者・地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。今後とも誠之中学校への温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

十一月二十三日（火）、2期終業式を行いました。長い2学期でしたが、いかがでしたでしょうか。生徒の皆さんは日々の授業や学校行事を通して、心身ともに大きく成長することができたのではないかでしょうか。誠之祭（文化祭の部、体育大会の部）、修学旅行などの行事で見られた生徒の頑張り、仲間と協力するとの大切さを学ぶ姿を感じることができました。



十二月四日（木）、新しい生徒会役員による決意表明式を体育館で行いました。

新生徒会としての第一歩となるこの式では、役員一人一人が全校生徒を前に、今後の活動に向けた思いや目標を力強く語りました。

新生徒会役員のこれから活動が、誠之中学校をリードしてくれるることを期待しています。

全校生徒一丸となって、新しい誠之中学校を築いていきましょう。

福山市立
誠之中学校
〒721-0955
福山市新涯町
1丁目 14-1
(084)953-0939



誠之中 HP

卒業式に向けて

十二月十六日（火）に一年生は、自分自身の健康と将来を守る力を身に付けることを目的に、薬物乱用・飲酒・喫煙防止教室を行いました。

学校薬剤師の土屋様より、薬物やアルコール、たばこが心身の成長に及ぼす影響について、具体的な資料や事例をもとに分かりやすく説明していただきま



により、花の植え替え作業を行いました。当日は寒い中でしたが、生徒たちは一つ一つの苗を丁寧に植え、心を込めて作業に取り組みました。卒業生にとつて心に残る一日となるよう、これから美しい花が咲くことを期待しています。



十二月十五日（月）
に教室のワックスがけを行いました。日頃使
用している教室や廊下
を清掃しました。
生徒たちは、机やい
すきを運び出、床の汚
土を運び出ました。



校内フリースクール合同スポーツ大会

十二月十六日（火）にエフピコアリーナで福山市教育委員会主催による校内フリースクール合同スポーツ大会が行われました。

当日は、市内から約六十名の生徒が参加し、スポーツ活動を行いました。

本校から参加した生徒も後半はスポーツの運営に携わり、運動に親しむ能力、コミュニケーション能力などの社会性を身につけることができました。



教室床磨き

